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“你看看这上面漏的水印子，你
们快想想办法解决吧！”今年 6月，郭
鲁振在日常网格走访中，陇海中路 3
号院孟女士反映楼上住户的卫生间
长时间渗水，导致其家中屋顶、墙面
受损严重，私下沟通多次无果。

详细了解情况后，郭鲁振迅速与
专业维修师傅取得联系，查明原因，
并协调整修，彻底解决了渗水问题。

“为把邻里矛盾消除在萌芽状态，我
又邀请两家人来到社区座谈，讲述和
谐邻里关系的重要性，动之以情、晓
之以理，让双方握手言和，成功化解

邻里矛盾”。
今年5月14日深夜，一场大风突

袭市区。次日天刚微亮，看到网格工
作提醒后，郭鲁振片刻不敢耽误，驱
车 15公里赶往所在网格。“楼院中的
树木会不会被大风刮倒？”“孤寡老人
王阿姨，门窗都关好了没？”路上，郭
鲁振心中满是焦虑。

早上 6点，郭鲁振到达现场，只
见街边商铺门头被风吹走，树被大风
吹断，道路隔离栏被吹翻，路上一片
狼藉，庆幸的是没有人员受伤。随
即，他将情况通过“郑政钉”基层数字

化工作台上报到街道城运中心，二级
网格长立即接单受理任务，第一时间
协调联系综合执法办并组织三级网
格长、微网格长对吹断的树枝进行清
理，保证了居民的正常通行。

从“军营绿”到“网格蓝”的角色
转变，不变的是初心。“居民纷纷向我
们竖起大拇指，这一刻我很幸福！我
们做的事看似鸡毛蒜皮，但每一件都
是事关居民生产生活的大事，看到居
民们的笑容，再多的辛酸和汗水都值
得！”郭鲁振激动地说。
记者 朱翔宇 文/图

走进泛物云盒展示区，记者立
刻被展台上陈列的两款芯片所吸
引。“这两款芯片是基于申威SW64
自主系统指令集和自主研发体系
的国产化芯片，可应用于通用服务
器、存储服务器、桌面计算、智能终
端等产品的高性能处理器。”公司
总裁李表俊介绍，芯片国产化的意
义非同寻常，一方面显著减少对国
外技术的依赖，另一方面极大提升
了我们的自主创新能力与市场竞
争力，为加速国内相关产业链条的
蓬勃发展注入强劲动力。

泛物云盒成立于2017年，核心
团队长期从事国产化申威芯片的
应用推广，是申威最重要的战略合
作伙伴。当下，泛物云盒坚持以国
产化信息技术低成本助力中小微
企业数字信息化升级，致力于推动
我国工业互联网、物联网领域的全
栈国产化建设，为中小微企业提供
高性能、低成本的国产化工业互联
网、物联网解决方案，助力中小微
企业数字信息化升级。

今年 7月 1日，泛物云盒系统
平台全新上线。该平台是我国首
个基于申威SW64技术路线大规模

部署应用的国产化系统平台，搭载
泛物云盒国产化软件、通用服务
器、工控机、数据库等自研软硬件
产品，可以实现对能源数据的全面
采集、实时监控、深度挖掘、可视化
展示和优化管理等功能，提供全栈
式国产化、自主可控的综合能源解
决方案。

“当前，我国工业正处在数字
化转型的关键时期，许多中小微企
业和中小微生产制造企业迫切需
要数字信息化升级，提高生产效
率，实现高质量发展。但这些企业
往往缺少数字信息化转型资源，转
型成本太高。”李表俊介绍，泛物云
盒系统平台正是聚焦中小微企业
需求，帮助用能企业建设更加完善
的智慧用电系统，加速实现数字化
转型。

目前，泛物云盒系统平台已经
成为全国最大的电力交易辅助云
平台，涵盖行业系统、开发、实施、
服务等专业合作伙伴 100余家，成
功孵化电力销售企业1000余家，为
16万家生产制造企业提供专业的
综合电力服务解决方案，市场占有
率近60%。

二七区统筹产业发展“双轮驱动”
中小企业数字信息化升级有了“加速器”

今年以来，二七区统筹产业发展“双轮驱动”，加快推动现代服务业立
区、科技型工业强区，坚持以“质”提质，向“新”而行，以新质生产力赋能高
质量发展。近日，记者走进位于二七区荆胡商业中心的泛物云盒郑州研发
中心，实地探访工业互联网、物联网领域的“中国制造”，引领国产化信息创
新的新质生产力。

网格历练记

从“军营绿”到“网格蓝”当好群众的勤务员

今年 3 月泛物云盒落地二七区。
“除看中二七区的产业优势、区位优势
外，最主要是得益于政府的惠企政策、
贴心服务，在项目对接、推动落地等各
个环节展现了极高的效率与灵活性，极
大地加速了企业的发展与产业集群的
形成。”李表俊表示，公司目前已启动泛
物云盒国产化信息创新总部基地项目，
正在积极推进其落地工作。项目建成
后，将打造集自主技术创新、产业链协
同与人才会聚于一体的国产化、数字化
科研“高地”。

泛物云盒的成功落地，是二七区在
产业招引工作中取得的重要成果。在
项目的前期对接过程中，二七区充分展

示了其产业优势和区位优势等硬实力，
同时展现了服务企业、高效推进项目落
地的软实力，最终确保项目顺利落地。

2023年以来，二七区聚焦“安居”
“乐业”两大工程，以高成长服务业、低
碳科技型工业“双轮驱动”为发展路径，
强力推进现代服务业立区、科技型工业
强区建设。在产业规划布局上，按重点
发展以装备制造和现代食品为主的主
导产业、生物医药为主的战略性新兴产
业、人工智能为主的未来产业，坚持推
动产业数字化、信息化转型，促进大数
据、信息产业在二七集聚发展，不断提
升区域竞争力和可持续发展能力。
记者 刘伟平 朱翔宇 文/图

为16万家企业提供电力服务解决方案

“双轮驱动”促进大数据、信息产业集聚发展

每日在网格内巡视一次，
发现社情民意随时记录，摸清
每户居民情况……这是二七区
福华街街道陇海中路社区市直
下沉网格员郭鲁振自今年4月
下沉网格后的工作缩影。

自进入网格以来，郭鲁振
坚持每日在网格内巡视一次，
两个多月累计上报随手记 50
余条，处理网格案件 10余条，
走访群众80余户，是居民群众
眼中优秀的“勤务员”。

“我之前是一名军人，又是党员，
去年 11月转业到市信访局工作，今
年4月下沉到陇海中路社区担任1号
社区三级网格长。”郭鲁振说，16年的
军旅生涯，让他秉承着没有完成不了
的任务，没有克服不了的困难，没有
战胜不了的敌人“3个没有”精神，全
力做好基层工作。

为尽快掌握辖区情况，郭鲁振在
工作中采用“地毯式”“错时入户”等
方式，摸排整理居民信息，做到家庭

情况清、人员类别清、区域设施清、隐
患矛盾清。同时，针对特殊人群和孤
寡老人，做到“早看窗帘，晚看灯”确
保安全。不到 1个月时间，郭鲁振便
对社区人员构成了如指掌。

“记得刚到网格巡查时，就碰到
一件尴尬的事情：‘小伙子，咱们社区
高龄津贴怎么申领啊？’我一时语塞，
尴尬解释自己刚到社区工作。”郭鲁
振告诉记者，正因此事让他下定决
心，一周内必须了解社区相关的业务

知识，特别是涉及群众切身利益的低
保救助、社区居民养老保险、医疗保
险参保等知识更要清楚明晰。

通过向社区老同志请教、参加业
务培训等方式，郭鲁振对 39项社区
业务办理工作进行了重点学习，真正
做到懂政策、熟政策。截至目前，郭
鲁振共参与社会救助政策宣传等各
类活动 7 次，累计发放宣传页 40 余
份，入户宣传各类政策 60多户，成为
大家口中的“小行家”。

扎实基础 练就干事“绣花”功夫

“军营绿”到“网格蓝”做好每件民生事


